

Zum Ausmalen!



Kinderkonzert 4  
Der kleine Prinz

BEETHOVEN  
ORCHESTER /  
BONN

↑ Konzertpatin Melanie Torres-Meißner Beethoven Orchester Bonn Violine ↑



# Der kleine Prinz

**Kinderkonzert 4**  
**So 06/07/2025 11:00**  
**Schauspielhaus Bad Godesberg**

**Imke Siebert** → Schauspielerin  
**des Schauspiel-Ensembles**  
**des Theater Bonn**  
**Beethoven Orchester Bonn**  
**Daniel J. Mayr** → Dirigent

**Empfohlen für Kinder**  
**von 5—7 Jahre**  
**Dauer ca. 60 Minuten**  
**Ohne Pause**

**Stefan Plank** \*1989  
**Der kleine Prinz**  
**Eine Sinfonische Dichtung für**  
**Sprecher\*in und Orchester op. 44**  
**Nach dem gleichnamigen Buch**  
**von Antoine de Saint-Exupéry**

»Man sieht nur mit dem Herzen gut. Das Wesentliche ist für die Augen unsichtbar.«

**Impressum**  
 Beethoven Orchester Bonn  
 Wachsbleiche 1 53111 Bonn  
 0228 77 6611  
 info@beethoven-orchester.de  
 beethoven-orchester.de

**Karten:**  
 0228 77 8008  
 theaterkasse@bonn.de

**Redaktion:**  
 Luzie Teufel-Aras

**Gestaltung:**  
 nodesign.com

**Generalmusikdirektor:**  
 Dirk Kaftan

**Foto:**  
 U1 Frederike Wetzels

**Druck:**  
 Druckerei der Stadt Bonn

100%-Recyclingpapier,  
 zertifiziert nach FSC,  
 Blauem Engel und EU-Ecolabel

# Worte + Musik = Geschichte

Habt ihr schon mal gesehen, wie eine Geschichte aufgeschrieben wird, wie auf einmal viele Worte fantastische Bilder in unserem Kopf erzeugen? Wenn nicht, dann ist für Euch heute ein genauso großer Tag wie für uns! Denn wir dürfen live dabei sein, wenn uns ein Pilot die unglaubliche Geschichte vom kleinen Prinzen erzählt und gleichzeitig aufschreibt.

Den kleinen Prinzen hat er vor sechs Jahren in der Wüste kennengelernt, nachdem der schon sehr lange unterwegs war. Der sonderbare Prinz kam von ganz, ganz weit her... von einem anderen Planeten. Und er hat auf dem Weg zur Erde noch viele andere Planeten besucht und Menschen kennengelernt, zum Beispiel einen richtigen König.

Von diesen Abenteuern des Prinzen erzählt uns der Pilot – mit einer Schlange, mit Rosen und einem Fuchs. Und während der Pilot erzählt, hilft ihm das Orchester mit Musik, sich an all die Geschichten zu erinnern. Denn Musik hat eine ganz besondere Eigenschaft: Sie weckt in uns Gefühle, die sehr stark mit Erinnerungen verknüpft sind – so fällt es uns viel leichter, sich später an bestimmte Dinge zu erinnern und wieder Bilder in unserem Kopf entstehen zu lassen.

Man muss von jedem fordern, was er leisten kann.



# Erinnert ihr euch daran, wer welchen Satz gesagt hat?

Ich bin mächtiger als der Finger eines Königs.



Und ich bin zur selben Stunde geboren wie die Sonne.

Man lernt nur die Dinge kennen, mit denen man sich vertraut macht.

